



XI.—CONGRESO PANAMERICANO DE ARQUITECTOS

La Federación Panamericana de Arquitectos realizó su XI Congreso en la ciudad de Washington en el mes de Junio del presente año.

El Tema del Congreso se referiría a "*Las Ciudades de América*", de innegable importancia para los arquitectos y urbanistas americanos.

Presidente del Congreso fue elegido el Arquitecto Sr. Samuel Inmar Cooper. El señor Cooper es Miembro Honorario de la Facultad de Arquitectura y de la Universidad de Chile desde 1956.

El Congreso hizo notar la preocupación de la Federación Panamericana de Arquitectos por dar un impulso decisivo a la enseñanza del urbanismo en las Escuelas de Arquitectura así como la creciente importancia de la relación Arquitectura-Urbanismo.

En este sentido nuestra Facultad, Facultad de Arquitectura y Urbanismo desde este año 1965, ha desempeñado una labor precursora entre las Escuelas de Arquitectura del continente, ya que el Curso de Urbanismo fue creado en 1928 y en 1952 el Instituto de Vivienda, Urbanismo y Planeación, uno de los primeros Institutos de Investigación, en América Latina, en el campo del urbanismo.

La Facultad de Arquitectura y Urbanismo de la Universidad de Chile estuvo representada en el Congreso por los Profesores Arquitectos Héctor Marđones Restat y Eduardo Jedlicki.

Esperamos dar una reseña de las conclusiones del Congreso en una próxima publicación.